

PULSO

DIARIO DE SAN LUIS

Liverpool proyecta invertir 4 mil 500 mdp

VALORES MIE 19 OCTUBRE 2016 11:12

El Universal



La cadena de tiendas departamentales El Puerto de Liverpool invertirá 4 mil 500 millones de pesos entre 2017 y 2020 para la edificación de un nuevo complejo logístico y de distribución en las inmediaciones de Arco Norte, Estado de México.

A través de un comunicado, la empresa informó sus planes a los inversionistas de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV). El corporativo ha anunciado de manera reciente la compra de Suburbia, además de estar en proceso para adquirir una parte de la firma chilena Ripley.

Este martes las acciones de Liverpool en la BMV se cotizaron a un precio promedio de 205.35 pesos, equivalente a un incremento de 0.9% en comparación con los 205.25 pesos de la jornada previa.

Analistas han cuestionado la deuda de Liverpool para pagar sus diferentes estrategias de expansión inorgánicas, sin embargo, la empresa no aclaró con qué fondos realizará esta nueva inversión que difundió entre los inversionistas.

Tras la compra de Suburbia, Standard & Poor's y Fitch Ratings no redujeron sus calificaciones para Liverpool, pero revisaron sus perspectivas de forma negativa. "No esperamos que explore oportunidades adicionales de crecimiento inorgánico en el corto plazo, pues comenzaría a enfocarse en la integración, rentabilidad y desapalancamiento", indicó S&P.